



Unidad en Morena depende de saber conciliar intereses personales: Mier

La unidad en Morena dependerá de la capacidad política de sus integrantes, de entender que esa es la única vía para consolidar el movimiento, dijo el coordinador parlamentario de ese partido en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

En un evento partidista organizado en su estado, Puebla, por el gobernador Salomón Céspedes, el congresista que también es identificado como uno de los aspirantes a esa gubernatura, subrayó que si los morenistas se quieren mantener unidos, es preciso poner por encima de las aspiraciones particulares.



“Que la única manera de consolidar la cuarta transformación en lo que nos queda pendiente desde el Congreso, pero que se haga posible en los programas de gobierno, es que nos mantengamos unidos”, dijo.

Entre sonidos de cubiertos y las charlas de los morenistas asistentes al Encuentro con Legisladores Federales, Locales y Presidentes Municipales, el diputado Mier Velazco hizo un “brindis” por la unidad morenista.

“Yo brindo, brindo por la unidad del movimiento, por encima de cualquier otra aspiración legítima genuina que podamos tener en lo individual o en lo colectivo”, finalizó entre aplausos.

En ese acto, el legislador habló de la responsabilidad de los representantes populares en el ámbito legislativo y también en el gubernamental, a nivel local.

Ante el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, el congresista agregó que la ideología política del partido es enfocarse en los pobres y la reducción de desigualdades.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/17/unidad-en-morena-depende-de-saber-conciliar-intereses-personales-mier-583497.html>